

Kenny Omar Muñoz Macias



Licenciado en psicología clínica por la Universidad Católica de Santiago de Guayaquil. Máster en Salud Mental y Psicoanálisis por la Universidad de León.

Entre el 2009 y 2019 asociado a la Escuela Lacaniana de Psicoanálisis de Barcelona donde fui participante del Seminario del Campo Freudiano.

Máster en Relaciones Laborales, Dirección de Recursos Humanos, digitalización y globalización por la Universidad Complutense de Madrid.

En 2004 comienza mi carrera laboral como coordinador del departamento de psicología clínica en Centro Médico de las Damas del Honorable Cuerpo Consular de Guayaquil y como psicólogo clínico en Centro de Hemodiálisis SOLDIAL S.A.

En 2007 empiezo mi carrera como gestor de equipos, realizando funciones de responsable de operaciones y de personal en Parque de la Naturaleza de Navarra, "SENDAVIVA".

En 2021 me incorporo como responsable del departamento de Organización y Talento de la Delegación de la ONCE en Extremadura y desde febrero del 2025 realizo funciones como vicesecretario general del Consejo General de la ONCE.